

Aristóteles se pasa a iTunes

Escrit per Filosofia
dilluns, 23 de març de 2009 15:40 -

Gracias a la plataforma [iTunes University](#) de Apple, a partir de ahora podremos tener en nuestros cascos cursos completos sobre el pensamiento de Aristóteles, procedentes de la universidad francesa de Niza Sophia Antipolis, junto a nuestras listas musicales de favoritos.

Elegida para participar en el proyecto por su experiencia en materia de enseñanza a través de Internet, la [Universidad de Nice Sophia Antipolis](#) ve la ocasión de ampliar la audiencia de sus contenidos digitales gracias a la potencia de una herramienta como iTunes.

A diferencia de la música, no tendremos que pagar nada por descargar estos cursos pues son totalmente gratuitos. El principio de la plataforma universitaria, donde hay más de 150 instituciones académicas, la mayoría anglosajonas, es el mismo que el de la célebre biblioteca musical de Apple sólo que los grandes éxitos no vienen de grupos modernos y excéntricos sino de grandes personajes históricos y de filósofos.

“Al contrario que otros centros, que meten todo en la plataforma, nosotros seleccionamos, dando prioridad a las conferencias sobre la cultura científica, a los módulos sobre la vida estudiantil y a los abanicos de cursos que puedan interesar al gran público”, ha explicado Christophe Bansart, responsable de tecnologías de la universidad gala.

De momento, los 188 vídeos que ya han colgado en la plataforma han sido vistos o descargados casi 30.000 veces y se han registrado 600 abonos. Gracias a esta nueva plataforma, los grandes éxitos de moda tienen nombres como 'La ecología, ese materialismo histórico' o 'Bacon y el colonialismo’.

Un altre exemple: <http://itunes.stanford.edu/>